

Juventud Rebelde



A partir del próximo viernes comenzará en el país la nominación de candidatos a delegados a las asambleas municipales del Poder Popular, como parte del proceso de elecciones municipales convocado para el domingo 27 de noviembre, día en que se realizará la primera vuelta de votación, según informó Alina Balseiro Gutiérrez, presidenta del Consejo Electoral Nacional (CEN).

Detalló que se han determinado más de 40 mil áreas de nominación y que, en el caso específico de Pinar del Río, provincia afectada por el huracán Ian, se han dado indicaciones de realizar un levantamiento de los electores que se encuentran albergados o en casa de familiares, a fin de adoptar las medidas que correspondan durante este proceso.

En conferencia de prensa, Balseiro Gutiérrez afirmó que el momento de mayor emotividad es el intercambio y la selección democrática de los delegados por los electores por ser este «un suceso de pueblo», y reiteró que todas las condiciones están creadas para realizar de manera satisfactoria las elecciones municipales.

En tal sentido, en dicho proceso participarán más de 200 000 cubanos como autoridades electorales, supervisores, colaboradores, integrantes de los grupos auxiliares de procesamiento de información, especialistas informáticos y personal de apoyo de órganos estatales y

otras entidades.

Además, destacó que otros pasos importantes en la organización de las elecciones son la publicación y verificación de las listas de electores. Sobre esto último, un aspecto novedoso será la confirmación «casa a casa», en la que intervendrán los Comités de Defensa de la Revolución. **(Foto: Periódico Escambray)**